

## PEMANFAATAN GEDUNG YOUTH CENTER PADANG

Pengunjung memanfaatkan fungsi ruang kerja bersama (co-Working space) Gedung Bagindo Aziz Chan Youth Center di Padang, Sumatera Barat, Jumat (2/9). Gedung yang dikelola Dinas Pariwisata Padang tersebut menyediakan ruang bagi 17 sub sektor ekonomi kreatif dan sudah dibuka untuk kegiatan kepemudaan dan ekonomi kreatif.



# Pemasangan Portal di Kawasan Wisata Pakuhaji Dinilai Tepat

Jika ada Perda yang mengatur tentang standar operasional prosedur pembangunan usaha dan segala macamnya, lalu pengusaha tidak menjalankan Perda tersebut, maka memang ada kewajiban Pemkab untuk mengambil langkah tegas, termasuk penutupan usaha. Secara teknis, penutupan usaha bisa berupa pemasangan portal dan lain-lain.

**TANGERANG (IM)** - Langkah aparat Kecamatan Pakuhaji, Kabupaten

Tangerang, memasang portal di salah satu kawasan wisata dinilai sudah tepat. Pema-

sangan portal itu bagian dari upaya penegakan Peraturan Daerah (Perda) di Kabupaten Tangerang.

Praktisi hukum, M Zakir Rasyidin mengatakan, Perda merupakan produk hukum yang diterbitkan oleh Bupati atas persetujuan DPRD. "Jadi semua pelaku usaha yang berada di wilayah hukum Pemkab tersebut harus tunduk pada Perda," kata Zakir kepada wartawan, Jumat (2/9).

Menurut dia, jika ada Perda yang mengatur tentang standar operasional prosedur pembangunan usaha dan segala macamnya, lalu pengusaha tidak menjalankan Perda tersebut, maka memang ada kewajiban Pemkab untuk mengambil langkah tegas, termasuk pen-

tupan usaha.

Secara teknis, lanjut dia, penutupan usaha bisa berupa pemasangan portal dan lain-lain. "Saya kira itu tidak menjadi masalah karena memang mereka (aparat Kecamatan Pakuhaji) menegakkan Perda," ujar Ketua Umum Majelis Advokat Muda Nasional Indonesia (Madani) ini.

Zakir menuturkan, justru yang menjadi masalah ketika portal yang dipasang tersebut kemudian rusak oleh sejumlah orang. Tindakan perusakan telah diatur dalam Kitab Undang-Undang Hukum Pidana Pasal 406. "Langkah aparat Kecamatan Pakuhaji melaporkan ke polisi ini sudah tepat. Karena yang dirugikan dengan ad-

anya perusakan tersebut ya aparat Kecamatan Pakuhaji," tuturnya.

Menurut dia, pelaporan yang dilakukan Pemkab Tangerang melalui Camat Pakuhaji terhadap pelaku perusakan tidak bisa dianggap sebagai upaya kriminalisasi. "Kriminalisasi itu ialah orang ditetapkan sebagai tersangka tapi perbuatannya tidak ada. Nah, itu yang dimaksud dengan kriminalisasi," ujarnya.

"Kalau perbuatannya ada, lalu dilaporkan. Kemudian proses lidik hingga sidik berjalan di kepolisian sampai penetapan tersangka, artinya tidak ada kriminalisasi di situ," ucapnya. • pp

## Satpol PP Kab. Tangerang Bersihkan PKL Sepanjang Jalur Lokasi CSS XX

**TANGERANG (IM)** - Satpol PP Kabupaten Tangerang memastikan ruas jalan menuju lokasi City Sanitation Summit (CSS) XX 2022 bebas dari pedagang kaki lima (PKL).

Ada tiga jalan akses menuju lokasi acara yang digelar awal September tersebut.

Pertama, jalur Jalan Raya Curug, Kecamatan Curug. Kedua, Jalan Raya Balaraja, Kecamatan Balaraja dan ketiga, Jalan Raya Pasar Kemis, Kecamatan Pasar Kemis.

Pihak Satpol PP juga diketahui rutin melakukan patroli keamanan untuk menyelesaikan acara City Sanitation Summit (CSS) XX yang akan digelar di wilayah Kabupaten Tangerang, terutama terus memantau keberadaan PKL yang memakan badan jalan. Kasatpol PP Kabupaten

Tangerang, Fachrul Rozi mengatakan patroli ini dilakukan dalam rangka menyukseskan acara City Sanitation Summit (CSS) yang akan digelar di wilayah Kabupaten Tangerang pada bulan September ini.

"Patroli ini kami lakukan setiap hari, yang mana dikhususkan pada keberadaan PKL yang memakan badan jalan dan kerap menjadi kemacetan jalan, pada jalur penghubung pelaksanaan City Sanitation Summit (CSS)," katanya, Jumat (2/9).

Patroli ini dilakukan dengan cara mengimbau kepada PKL yang memakan badan jalan dan kami lakukan secara persuasif namun humanis.

"Kami melakukan penertiban secara humanis dengan memberikan penjelasan kepada para PKL," pungkasnya. • pp

8 BULAN DIBURU

## Spesialis Pencurian Mobil Losbak Dicokok Tim Resmob Polres Serang

**SERANG (IM)** - Menyusul rekannya yang terlebih dahulu ditangkap, Rudiansyah alias Rudi alias Aceng (29), buronan kasus pencurian kendaraan pick-up berisi 32 tabung gas, berhasil dicokok personel Tim Reserse Mobile (Resmob) Polres Serang.

Tersangka warga Kampung Kadubeulah, Desa Mekarjaya, Kecamatan Banjar, Kabupaten Pandeglang ini ditangkap saat nongkrong di pinggir jalan raya Kampung Cijolang, Desa Pasir Sereh, Kecamatan Saketi, Kabupaten Pandeglang, pada Kamis (1/9).

"Tersangka sudah 8 bulan menjadi DPO Tim Resmob dalam kasus pencurian mobil pick-up yang berisi 32 tabung gas bersama rekannya yang sudah kita tangkap sebelumnya," terang Kapolres Serang, AKBP Yudha Satria kepada Poskota, Jumat (2/9).

Penangkapan pelaku pencurian spesialis kendaraan losbak yang buron selama 8 bulan ini berkat informasi dari tersangka Tian Kurniawan (28) yang terlebih dahulu ditangkap dan sedang menjalani hukuman di Rutan Serang.

"Berebek dari informasi yang didapat, Tim Resmob langsung bergerak melakukan pencarian. Namun tersangka Rudiansyah menghilang dari rumahnya," terang Kapolres didampingi Kasatreskrim AKP Dedi Mirza.

Kamis sekitar pukul 14.00, Tim Resmob memperoleh in-

formasi lokasi keberadaan tersangka. Tanpa buang kesempatan Tim Resmob yang dipimpin Ipa Iwan Rudini langsung bergerak ke lokasi dan berhasil menangkap tersangka.

"Tersangka ditangkap saat nongkrong di pinggir jalan di daerah Kecamatan Saketi, Kabupaten Pandeglang dan langsung diamankan ke Mapolres Serang," terangnya.

Dalam pemeriksaan, kata Kapolres, tersangka Rudiansyah mengakui bersama Tian telah melakukan pencurian mobil pick-up A 8625 AF yang berisi 32 tabung gas 3 kg milik Vidia Mainda (33), di Kampung Perisen, Desa Citerup, Kecamatan Ciruas pada Minggu 26 Desember 2021.

"Tersangka Rudi juga mengakui beberapa kali melakukan aksi pencurian kendaraan jenis pick-up di wilayah Hukum Polres Serang, Polres Serang Kota, Polres Pandeglang dan Polres Lebak," kata Yudha Satria.

Saat melakukan aksinya, tersangka Rudi berperan membuka pintu kendaraan pick-up dengan kunci leter T. Setelah pintu kendaraan berhasil dibuka, giliran tersangka Tian yang menghidupkan mesin menggunakan songket dan membawa mobil.

"Setelah berhasil mencuri, kendaraan hasil curian selanjutnya dibawa ke daerah Jasinga, Kabupaten Bogor untuk dijual kepada penadah," jelasnya. • pra

## Ahmed Zaki Lepas Purnabakti ASN Kabupaten Tangerang

**TANGERANG (IM)** - Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar meminta dibukakan pintu maaf saat melepas para purnabakti ASN dari PT Taspen, di Aula BPK Penabur Kelapa Dua.

"Saya juga secara pribadi mohon dibukakan pintu maaf yang sebesar-besarnya karena hampir 9 tahun memimpin Kabupaten Tangerang ini. Mungkin banyak kekurangan dan juga perlakuan yang mungkin kurang baik dan menyinggung Bapak Ibu sekalian," katanya, Jumat (2/9).

Dia juga menyerahkan secara Simbolis Tabungan Hari Tua (THT) kepada para purnabakti ASN pada acara pelepasan tersebut.

Dia mengatakan, sebagai Abdi Negara, PNS Kabupaten Tangerang memiliki beban dan tanggung jawab yang luar biasa karena dalam dinamika kehidupannya mereka harus tetap melayani masyarakat di tengah beratnya tuntutan terlebih saat masa pandemi Covid-19.

Zaki mengucapkan terima kasih dan selamat

atas segala dedikasi, kerja keras dan baktinya selama ini untuk masyarakat dan juga Pemerintah Daerah Kabupaten Tangerang.

Bupati berharap para purnabakti ASN tetap memanfaatkan kemampuan yang dimiliki untuk terus produktif di usia purnabakti dan bersinergi dengan pemerintah daerah untuk membantu dan melayani masyarakat yang membutuhkan bantuan.

Sementara itu Parmisuri, Kepala Kantor Taspen Tangerang mengatakan, lebih dari 50 orang pensiun per September ini.

Menurut dia, kegiatan tersebut merupakan yang pertama dilakukan secara simbolis dan berharap dapat terus diagendakan pelepasan para PNS yang purna setiap bulannya, dengan kolaborasi, koordinasi dan sinergi bersama Pemerintah Daerah Kabupaten Tangerang.

"Alhamdulillah pada hari ini kami bersyukur. Sungguh suatu kebahagiaan yang tidak terkira bagi saya. Kami bisa memberikan 51

ASN yang purna bakti per 1 September. Semoga acara ini bisa kita lakukan setiap bulan," harapnya.

Hery Heryanto, salah seorang ASN yang purna bakti per September ini mengatakan selepas purna bakti ini kemungkinan ada teman-teman yang sudah mendahului kita dan ada juga yang kurang sehat.

Kami mohon doa kepada Bupati dan seluruh jajaran untuk kondisi yang lebih baik lagi ke depan. Dia mengucapkan terima kasih yang tidak terhingga atas arahan dan bimbingan dari bupati.

"Saya secara pribadi selama 36 tahun mengabdikan di Pemerintah Kab. Tangerang sudah barang tentu banyak hal yang kurang berkenan terutama dalam masa kerja yang tidak maksimal dan tidak optimal. Dari lubuk yang paling dalam, mewakili dari 51 orang lebih teman-teman yang purna per September, kami menyampaikan permohonan maaf yang sebesar-besarnya kepada Bapak Bupati dan seluruh jajaran," pungkasnya. • pp

## Kecelakaan Libatkan Truk dan Pick Up, Seorang Balita Meninggal

**TANGERANG (IM)** - Kecelakaan lalu lintas terjadi di Jalan Tol Tangerang-Merak di Km 87.800 A, Jumat (2/9). Seorang anak berusia bawah lima tahun (balita) dikabarkan meninggal dunia dalam kecelakaan tersebut.

Dirlantas Polda Banten, Kombes Pol Budi Mulyanto mengatakan, kejadian kecelakaan itu terjadi pada sekitar pukul 03.15 WIB. Dalam kecelakaan tersebut, ada dua kendaraan yang terlibat, yakni kendaraan Fuso Tronton Nopol: B-9055-SEN yang dikemudikan IH (27) dengan penumpang SN (26) dan AR (3).

"Sebelum kejadian, kedua kendaraan melaju dari arah Tangerang menuju Merak dan setibanya di TKP pengemudi pick up IH merasa mengantuk dan lelah sehingga menabrak bagian belakang Truk Fuso Tronton yang dikendarai WR

yang sedang berjalan di depannya," kata Budi dalam keterangannya, Jumat (2/9).

Sejumlah petugas bergegas ke TKP dan melakukan olah TKP serta melakukan evakuasi. Para korban dalam insiden tersebut langsung dilarikan ke rumah sakit.

"Akibat dari kejadian tersebut pengemudi IH dan SN mengalami luka berat. Satu anak, AR, meninggal dunia di tempat kejadian, serta kendaraan mengalami kerusakan," tuturnya.

Budi mengimbau masyarakat agar lebih berhati-hati dalam berkendara di jalan tol dan selalu mengutamakan keselamatan. "Saya mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk tetap waspada dalam berkendara serta selalu ingat utamakan keselamatan diri sendiri dan pengguna jalan lain, jika mengantuk manfaatkan rest area terdekat untuk beristirahat dan ingat keluarga menanti anda di rumah," tutupnya. • pp

## Tempat Karaoke di Tangerang Disulap jadi Pusat Pelatihan Agama Islam

**TANGERANG (IM)** - Wali Kota Tangerang, Arief R. Wismansyah meresmikan Pusat Pelatihan Agama Islam Ar-Rahmah Center yang di dalamnya terdapat berbagai kegiatan pendidikan agama Islam.

Wali Kota mengungkapkan bahwa Ar-Rahmah Center yang saat ini berdiri sebelumnya gedung toserba pertama di Kota Tangerang, lalu menjadi tempat karaoke.

"Alhamdulillah, sekarang berdiri tempat pusat pendidikan agama Islam yang Insyallah gratis untuk siapa saja yang ingin belajar agama Islam," ucap Arief, Jumat (2/9).

"Mudah - mudahan dengan berdirinya Ar-Rahmah Center Allah SWT jadikan sebaik - baiknya tempat untuk kemashlahatan umat," tambahnya.

Wali Kota berharap kepada seluruh masyarakat Kota Tangerang untuk terus mendukung dan mendukung program - program yang ada di masyarakat yang terus berbenah

untuk Kota Tangerang yang lebih baik.

"Terima kasih atas doa dan dukungannya, rencananya ini akan terus dikembangkan tidak hanya untuk pendidikan agama saja tapi nanti mudah - mudahan ada Balai Latihan Kerja juga untuk masyarakat sekitar, semoga manfaat membawa kebaikan untuk kita semua," jabar Arief.

Dalam kesempatan yang sama, Ketua Yayasan Baitu Rahmah Madania, Hj. Siti Rochayah menjelaskan bahwa Ar-Rahmah Center ini adalah pusat pendidikan atau pelatihan agama Islam yang di dalamnya terdiri dari Pelatihan Guru Ngaji, Rumah Tahfidz, Majelis Taklim, TPQ dan berbagai kegiatan umum lainnya seperti Gerai UMKM.

"Silakan ibu - ibu yang mau mengaji datang saja, tidak dipungut biaya, tapi jangan lupa sebelum berangkat mengaji selesaikan dulu pekerjaan rumahnya," tukas Hj. Siti Rochayah. • pp



## KEJUARAAN PROVINSI CANTUR JATIM

Dua orang anak mengikuti Kejuaraan Provinsi Catur Jatim 2022 di Gor Jayabaya, Kota Kediri, Jawa Timur, Jumat (2/9). Kejuaraan catur selama tiga hari tersebut diikuti oleh peserta dari berbagai daerah se-Jawa Timur sebagai sarana regenerasi atlet muda catur.

CEK OBAT KEDALUWARSA

## Dinkes Periksa Puskesmas dan Poli di Kota Tangerang

**TANGERANG (IM)** - Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Tangerang dan Instalasi Farmasi Kesehatan (IFK) melakukan pemeriksaan ke puskesmas, layanan kesehatan, dan beberapa poli yang menyediakan obat-obat di Kota Tangerang, guna mengantisipasi beredarnya obat kedaluwarsa yang nantinya diakses masyarakat.

Tim Kefarmasian dan Perbekalan Kesehatan Dinkes Kota Tangerang, Marzuki mengatakan, fokus kegiatan pemeriksaan yang dilakukan tim adalah mulai dari tenaga farmasi, sarana dan prasarana, pelayanan kesehatan dan pengelolaan obat di beberapa poli yang menyediakan obat-obatan.

"Kami memeriksa ketersediaan dan batas kedaluwarsa waktu pada obat-obatan dan melakukan sampling kesesuaian stok fisik dan data laporan yang dibuat tenaga farmasi," kata Marzuki dalam keterangannya di Kota Tangerang, Jumat (2/9).

Dia mengatakan, kegiatan pemeriksaan ke fasilitas ke-

sehatan dan poli merupakan agenda rutin yang dilakukan Dinkes Kota Tangerang, dengan fokus pembinaan dan pengawasan kefarmasian. "Ini agenda rutin yang dilakukan," kata Marzuki.

Kepala Puskesmas Karang Tengah, Dwi Lestari menjelaskan, pihaknya terus memperbaiki sistem pelayanan dan evaluasi dari hasil pemeriksaan yang dilakukan tim dinkes, terutama pengelolaan obat-obatan. "Sehingga kami dapat mengendalikan distribusi obat yang ada di puskesmas sesuai dengan ketentuan dinas kesehatan. Selain itu, kami membentuk tim khusus untuk pengecekan mengenai tata kelola obat agar berjalan dengan baik," katanya.

Puskesmas Karang Tengah juga melakukan pembinaan dan pengawasan terhadap apotek-apotek di wilayah kerja serta penyaluhan kepada masyarakat. "Kami juga menerapkan program Gema Cermat yang secara rutin dilakukan apoteker atau asisten apoteker berkunjung ke posyandu," kata Dwi. • pp



## FESTIVAL PAYUNG INDONESIA

Peserta mengikuti parade berpayung saat pembukaan Festival Payung Indonesia di kawasan Keraton Mangkunegaran Solo, Jawa Tengah, Jumat (2/9). Festival yang berlangsung hingga Minggu (4/9) tersebut mengangkat tema The Kingdom and Umbrella dan diikuti 81 kelompok seni dari Indonesia serta mancanegara.